
  

 

 

 

 

 

 

第 7・8 回 学校経営協議会報告（出席者１２名） 

日頃より、学校運営にご協力いただきありがとうございます。 
学校のクラブ活動を見学しましたが、改めて種類の多さに驚きました。中でも「推し活クラブ」など、ユニークな

活動が行われており、こどもたちがそれぞれの興味や関心に応じて楽しく取り組んでいる様子が伝わりました。

多様な活動を通じて、こどもたちが自主性を育み、より豊かな学校生活を送れることを嬉しく思います。  

学校経営協議会 会長 阿久津 三千代 

◆学校より 

  ・本日は、お忙しい中、お越しいただきありがとうございます。今後は、みなさんのご負担を軽減するため、オンラ

インを活用するのも検討したいと考えております。 

また、通知表（あゆみ）の件につきましては、学校からの情報発信をより細かく行い、保護者の皆さまがこどもたち

の成長をより一層感じられるよう努めてまいります。（木田校長） 

・本校では、４・５・６年生が支え合うことを目的にクラブ活動を行っています。個人の目標を立て、役割を分担して

活動しています。ともだちの良いところを見つけることを大切にしており、自分たちでクラブを作る「この指とまれ作

戦」も実施しています。他学年を誘って来年度のクラブ計画を立てる「お誘い集会」も開き、活動準備を進めます。先

生はあまり前に出ず、自分たちで考えることをサポートしています。希望通りのクラブを設立できない、入れないこと

もあるかもしれませんが、その経験も成長の一部として楽しいクラブ活動を継続していきたいです。（和田主任教諭） 

 ・学校評価アンケートでは「いじめを未然に防止できているかわからない」という回答が 41%と多く寄せられました。 

こどもたちの悩みや不安を早く察知することが、今後の課題であると考えています。本校では「いじめサポーター」を

配置しています。相談体制を強化しこどもたちが安心して学校生活を送れるように努めてまいります。（田中主幹教諭） 

◆各委員会からの報告 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                 

【PTA会長】今年度は声を出しにくい方の意見も反映するた

め、アンケートを多く行っています。PTA 体制について

も、本部役員だけで決めるのではなく、アンケートやアプリ

を活用して全体の意見を取り入れ、役員の負担を軽減する方

法を考えています。PTA がもしなくなったら、学校やこど

もたちにどう影響するのかという視点を大切にしながら活動

を進めていきたいと思います。 

 

 

 

 

【CS副会長】今年は先生方と CS 委員会がなかなか顔を合わ

せる機会がなかったので、今後はできるだけたくさんの先生

とお話しできればと思っています。 

また、最近、あいさつをする児童が少なくなってきている

ように感じます。コロナ禍で「人と距離を保つように」とい

われていた影響もあるかもしれません。あいさつはとても大

切なことなので今後も続けていきたいです。 

【青少対会長】青少対まつりは晴天に恵まれ、無事に開催する

ことができました。参加者は 301 名と大変盛り上がりました。 

1 月 25 日（土）かるた会にも是非ご参加ください。 

 

令和６年 11月 21日 

学校経営協議会 

会長 阿久津 三千代 

小平市立小平第三小学校 

校長 木田 明男 

 

 

 

【地域教育コーディネーター】来年度に向けて保護者だけではな

く地域の方にもボランティアをお願いしたいと考えています。

現在、配布するチラシを準備中です。 

ボランティア登録をしていただいても毎回、参加しなくとも

大丈夫です。年間ゼロでも問題ありませんのでまずは登録だけ

していただけると嬉しいです。 

  

 

「こどもも大人も笑顔あふれる明るい三小」 

〒187-0013 小平市回田町 118  (TEL)042-321-0189  (FAX)042-321-0164 

学校ホームページ https://www.kodaira.ed.jp/03kodaira/ 

メールアドレス gakkou@03.kodaira.ed.jp 

★次回の学校経営協議会★ 

令和７年 2 月 8 日（土）展覧会 

10：45～14：00 

 

https://www.kodaira.ed.jp/03kodaira/

